

## **SITZUNG**

Ein Prinz ist jetzt Sitzungspräsident

Von Markus Bös, 20.02.11, 17:21h, aktualisiert 20.02.11, 18:50h

**Prinz Harry I. (Harry Artur Lange), der in Hellenthal-Hollerath lebt, soll nach der Session doch gerne nach Marmagen ziehen.**



**Prinz Harry I.** (Lange), **Jungfrau** Christel (Westphal) und **Bauer** Paul (Milz) bilden 2011 das Dreigestirn der KG „Löstig Jonge“. (Bild: Bös)

**NETTERSHEIM-MARMAGEN** - Einen lautstarken Empfang bereiteten die Marmagen Jecken ihrem Dreigestirn während der Sitzung der KG „Löstig Jonge“ am Samstagabend im ausverkauften Saal Kranz. Dabei hatte es noch bis Anfang des Jahres so ausgesehen, als müssten die Marmagen Karnevalisten die Session ohne närrischen Regenten feiern.

Während der Inthronisierung nahm **Bürgermeister** Wilfried Pracht Ihrem **Prinz Harry I.** (Harry Artur Lange), ihm zur Seite stehend Jungfrau Christel (Christian Westphal) und Bauer Paul (Milz) das Versprechen ab, nach der Session 2011 seinen Erstwohnsitz doch gerne nach Marmagen zu verlegen.

Der 68-jährige Harry A. Lange, der im bürgerlichen Leben Diplom-Ingenieur für Maschinenbau ist, lebt in Hellenthal-Hollerath. Seit vielen Jahren ist er jedoch im Vereinsleben Marmagen sehr aktiv und eng mit dem Ort verbunden.

Nach der Proklamation des neuen Narrenfürsten präsentierten die „Löstig Jonge“ ein buntes und abwechslungsreiches Bühnenprogramm mit lauter „Eigengewachsen“.

Ex-Prinz Daniel Milz führte erstmalig als neuer Sitzungspräsident durch das Programm. Werner Milz, der 18 Jahre lang die Sitzungen moderiert hatte, fand, dass es nun an der Zeit sei, jüngere Karnevalisten vorzulassen.

Zu Ehren des Dreigestirns zeigten die Tänzerinnen des neuen Hofballetts, trainiert von Manuela Ingenleuf und Christine Bannert, erstmals ihren schwungvollen Gardetanz. Sie begeisterten das Publikum auch mit ihrem Showtanz.

Mit ihren Pointen strapazierten in der Bütt unter anderem Margret Düren als „Oma Bolte“ und Kethi Förster mit ihrer Rede unter dem Titel „Ne Droom widd wohr“ ordentlich die Lachmuskeln der versammelten Narrenschar. Auch heizte eine Reihe von Sketchen die ausgelassene Stimmung an.

Auf die erste Sitzung der Karnevalsgesellschaft folgen am Samstag, 27. Februar um 15 Uhr, eine Kindersitzung und am Samstag, 5. März 20 Uhr, eine zweite große Sitzung. Beide Sitzungen finden im Saal Kranz statt.